

2学年通信 信頼され尊敬される先輩をめざして

2021.1.7.

No.30

# 立志大成



## 明けまして おめでとうございます

新しい年2021年（令和3年）がスタートしました。昨年は、沢山の悔しく辛い想いをしました。と同時に、大切なことに気づかされ、感謝や思いやりを学びました。3年生にとって“先輩”と呼ばれる頑張った年でもありました。

さて、今年はどんな年になるでしょうか。1月からは、“日本一の立志式”に向けて、一人一人が自分の生き方を考え、“志”を立てていきます。4月からは3年生の意志を引き継ぎ、“日本一の甘樂中”を築き上げる中心的存在として取り組んでいきます。一人一人の更なる努力と活躍が必要になってきます。一つ一つの行事や大会、コンクール等に“中学最後”という言葉が付きます。そして、9月からは、一人一人が自分の進路に向かって全力を尽していくのです。このようにこの1年は、3年生にとって今までよりも大切な年になるのです。

年の初めにあたり、生徒たちはどんな決意を抱いたでしょうか。きっと、去年とは違った決意を抱いたことでしょう。今、心の中にいる気持ちを大切にして一日一日を過ごしていくことで、素晴らしい年になると思います。

2021年丑（牛）のように、ゆっくりですが、確実に一歩一歩重ねていける、そんな確かな年であることを願っています。

3学期、より“気合い！”を入れて全力で指導・支援していきます。本年も相変わらずよろしくお願ひ致します。

～2021年のテーマ～

“一歩！”

佐藤 浩

